



皆様、明けましておめでとうございます。

新しい年がスタートし、今日から3学期が始まりました。久しぶりに元気で明るい子どもたちの声、クリスマスやお正月や冬休みの報告をする声で、学校中にぎやかになっています。冬休み前に、すべての学部だよりに記してあった、「体調を整える」ということは何をすることかなど、全校児童生徒で確かめました。早寝早起き、規則正しい生活をする、運動するなどの声がありました。きっと毎日努力した結果なのだとうれしく思います。加えて、冬休み中、毎日ひとつは行いましょうという約束をしましたが、ご家庭で気づかれたでしょうか、話題になったでしょうか。「一日ひとつ、他の人に役立つことをしましょう」ということでした。弟や妹の面倒を見るとか、高いところのものをとってあげるとか、重いものをもってあげるとか、生活年齢相応の「ありがとう」と感謝される経験をしてほしかったのです。今からでも大丈夫、子どもたちが成長しいろいろなことができるようになったことを確認する意味でも、温かく見守っていただければと思います。入学前には難しかったことも、個に応じた目標設定と教育的支援の成果で、一步一步確実に成長しています。

この調子で、春までけがや病気もなく、学校生活を楽しむことができることを期待しています。

3学期は一年の総仕上げの時期です。どんな課題を達成できるようになったか、教職員一同もあらためて気を引き締めて、今学期に臨みたいと思っています。

また、今年は大きな行事があります。来たる1月26日(土)には2年に一度の研究大会を開催します。テーマは、「子どもの内面の育ちに視点を当てた授業づくり」です。本校がこれまで積み重ねてきた研究成果を発表し、今後の教育に還元するため、教職員一同、準備を進めています。皆様にもなにかとご協力をいただくこともあるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

校長 赤松 純子

## お知らせ

- ・ 13日(日)に本校体育館で『ふよう会成人式』が行われます。今回の対象者は、平成22年度の卒業生で9名が新たに成人の仲間入りをします。たくさんの方に祝福されて温かい式になることと思います。
- ・ 15日(火)に制服の採寸があります。在校生で購入の希望がありましたらお越しください。時間は、12時30分からで場所はパル和室です。
- ・ 19日(土)は土曜の取り組みで『おまんじゅうを作ろう』があります。今回は高等部の保護者が中心となって運営していただきます。和菓子作りは、はじめての取り組みになるので楽しみです。
- ・ 26日(土)は、2年に一度の本校の研究発表会です。全国から参加者が来られます。児童生徒は、一コマの公開授業をした後、下校となります。下校時間は、学部で異なりますのでご確認ください。保護者の皆さんは、15時からの講演会のみ参加となりますが、希望がありましたら担任までご連絡ください。

## 01月の予定

- 8日(火) 始業式(下校 13:30) 身長・体重測定(高F)
- 9日(水) 身長・体重測定(小・中)
- 10日(木) 新年の会(小)(中)
- 13日(日) ふよう成人式
- 15日(火) 参観日 制服採寸
- 18日(金) 療育手帳更新
- 19日(土) 土曜の取り組み『おまんじゅうをつくろう』
- 22日(火) 現場実習(中3)~24日 (育)広報部会
- 26日(土) 研究発表会
- 28日(月) 振替休業
- 30日(水) 入学予定者説明会・制服採寸

